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本报聊城 2月 1 7日讯
聊城市第十六届人民代表大
会第六次会议2月18日上午在
市会议接待中心开幕，代市
长宋军继将代表市人民政府
作 聊 城 市 人 民 政 府 工 作 报
告，审查聊城市国民经济和
社会发展第十三个五年规划
纲要草案，审查聊城市2015年
国民经济和社会发展计划执
行情况与2016年计划草案的
报告，审查聊城市2015年预算
执行情况和2016年预算草案
的报告。

2月17日上午8点半，430多
名与会人大代表陆续赶到市
会议接待中心、光岳宾馆等会
议驻地报到，并按选举单位组
成了代表团。随后，召开了代
表团全体会议，推选出了各代
表团团长、副团长，划分出了
代表小组；审议了市十六届人
大六次会议主席团和秘书长
名单(草案)及市十六届人大六
次会议议程(草案)。召开了代
表中的中共党员会议，成立了
临时党支部，划分了党小组。

下午两点，所有与会人大
代表在市会议接待中心报告
厅接受了有关专题培训讲座。
随后举行的市十六届人大六

次会议预备会议，选举产生了
市十六届人大六次会议主席
团和秘书长，通过了市十六届
人大六次会议议程。

根据主席团第一次会议
决定的会议日程，聊城市第十

六届人民代表大会第六次会
议2月18日将举行第一次全体
会议，代市长宋军继将代表市
政府作《政府工作报告》，书面
审查聊城市国民经济和社会
发展第十三个五年规划纲要

草案，审查聊城市2015年国民
经济和社会发展计划执行情
况与2016年计划草案的报告，
审查聊城市2015年预算执行
情况和2016年预算草案的报
告。

市市十十六六届届人人大大六六次次会会议议今今日日开开幕幕
代市长宋军继将作《政府工作报告》

17日上午，人大代表陆续报到。

本报聊城2月17日讯 17
日下午，市十六届人大六次会
议举行主席团第一次会议，市
委书记、市人大常委会主任徐
景颜主持会议。

会议推选了市十六届人
大六次会议主席团常务主席；

推选了市十六届人大六次会
议每次全体会议的执行主席；
决定了市十六届人大六次会
议副秘书长；决定了市十六届
人大六次会议日程。

会议决定市十六届人大
六次会议代表提出议案截止

时间为2月20日12时；决定了
市十六届人大六次会议表决
议案办法；确定了提交代表审
议的关于接受有关人员辞职
请求的决定(草案)；确定了提
交代表审议的关于设立聊城
市第十六届人民代表大会法

制委员会的决定(草案)；确定
了提交代表审议的市十六届
人大六次会议选举办法 (草
案)；确定了提交代表审议的
关于通过补充市十六届人大
有关专门委员会组成人员人
选表决办法(草案)。

市市十十六六届届人人大大六六次次会会议议举举行行主主席席团团第第一一次次会会议议
决定代表提出议案的截止日期为2月20日12时

本报聊城2月17日讯 随
着政协十二届四次会议2月17
日开幕，一年一度的聊城市

“两会”也开启了大幕。继政协
委员16日下午到会报到后，17
日上午全市人大代表也陆续
赶赴聊城共商全市发展大计。

在“两会”开幕的同时，作
为读者与市人大代表、政协委
员及各级各部门之间的“桥
梁”，本报“两会直通车”也将

集中接听读者反映的信息，将
在第一时间将社会大众的呼
声反映到“两会”现场，欢迎读
者在会议召开期间就自己关
心的问题以及对聊城的改革
和发展建言献策。

为给更多公众搭建起直
通聊城市“两会”的平台，本报
即日起开设“两会直通车”新
闻热线电话0635-8451234。读
者也可以通过齐鲁今日聊城

微 信 公 众 平 台 ( 微 信 号 :
q lw bjr l c)、聊城书香苑(微信
号：lc-sxy)等，说出大家当前
最关心、最关注和最期望得到
解决的问题。也可以谈谈大家
对聊城社会经济发展各方面
的看法和建议。

对于来自社会各界的意
见和建议，本报将在“两会”召
开期间专门安排记者进行收
集整理，并将您的问题直接带

到会场，递交给相关的人大代
表、政协委员，并请他们将相
关意见或建议以提案、建议的
形式提交给大会，与此同时还
将请人大代表、政协委员及相
关部门负责人进行详细解答。
针对广大市民关心的热点问
题，本报将组织记者深入调
查、深度解析、持续追踪解决，
为老百姓奉上两会民生“大
餐”。

汇集民意直通代表委员

本本报报““两两会会直直通通车车””为为您您捎捎话话到到两两会会

本报聊城 2月 1 7日讯
“今年春晚上赵薇演唱的歌
曲《六尺巷》，明明他们安徽
桐城的六尺巷是清朝康熙年
间才有，咱们聊城的六尺巷
源于傅以渐，傅以渐是清朝

开国状元，论年代肯定比他
们早。可因为这个节目，他们
成了正品，咱们成了赝品。”
聊城市政协副主席、民进聊
城市委主委孟广武等政协委
员鼓励本报在原有基础上继
续深挖聊城本土传统文化，
助力聊城传统文化传下去、
走出去。委员们对本报发展
和定位给予肯定。

谈到赵薇在春晚上演唱
的歌曲《六尺巷》，孟广武非
常痛心，“明明咱们更早、更
能称为正品，却因为缺少挖
掘、缺少包装，没能走出去。
如今安徽六尺巷游人如织，

真金白银源源不断。”
“咱们的光岳楼正宗明

朝洪武年间建造，原汁原味
没 有 复 建 过 ，可 滕 王 阁 、黄
鹤 楼 这 些 后 来 建 设 的 都 比
光岳楼名气大、游客多。”谈
及 聊 城 深 厚 的 传 统 文 化 与
并不匹配的名气、没能引进
来 的 外 地 游 客 ，“ 我 们 聊 城
有 龙 山 文 化 、运 河 文 化 、燕
赵 文 化 … … 聊 城 还 有 傅 以
渐 、傅 斯 年 、范 筑 先 、张 自
忠 、孙 膑 、曹 植 … … 都 需 要
宣传出去，媒体是一个很好
的 宣 传 平 台 ”，孟广武鼓励
本 地 媒 体 在 做 好 新 闻 政 策

和 民 生 等 各 类 报 道 的 同
时 ，更 多 的 挖 掘 本 土 传 统
文 化 ，为 本 土 文 化 传 承 、本
土 人 物 故 事 走 出 去 创 造 更
多条件。

了解到齐鲁晚报·今日
聊城拥有大量文化类自办专
栏，包括以寻找记忆中的聊
城故事为定位的“寻聊记”、
以挖掘古城人文积淀的栏目

“心悦古城”，同时在聊城市
文广新局、聊城市旅游局、聊
城市教育局等职能部门主导
下举办过大量本土文化类公
益活动后，孟广武对本报频
频点赞。

市政协副主席、民进聊城市委主委孟广武：

媒媒体体要要深深挖挖本本土土传传统统文文化化

本报聊城 2月 1 7日讯 随
着私家车保有量越来越高，给
城市带来巨大的交通压力，也
给环境带来考验。几位政协委
员在提交的提案中，希望通过
多 种 方 式 破 解 这 一 难 题 。比
如，在城区大力推广新能源公
交、给公交车覆盖免费WIF I、
降价甚至发展免费公交，希望
能改善城市交通拥堵现状、改
善城市空气质量。

政 协 委 员 龙 清 达 在 提 案
《 关 于 城 市 公 交 车 覆 盖 免 费
WIF I》中提到，市公交公司现
有 46路约 500余辆公交车，随
着加快建设，公交车的线路和
车 次 远 远 不 能 适 应 城 市 的 发
展。为进一步加快城市智能化
的发展，有效利用公交出行时
间，建议在公交车全覆盖免费
W IF I，以 方 便 市 民 在 出 行 时
充 分 享 受 城 市 智 能 化 带 来 的
科技成果，进一步提升城市的
现代化。公交车覆盖免费WiFi
是 一 项 城 市 智 能 化 建 设 的 具
体体现，绿色公交出行的便捷
不仅是缓解交通拥堵，实现智
慧城市的民生工程，也是加大
信 息 技 术 推 广 和 应 用 的 一 项
惠民工程。

在曹长俊《关于城区推广
新能源公交建设的建议》这一
提案中提到，聊城新能源汽车
的推广还处于起步阶段，亟需
进一步加强推广力度。优先发
展 公 交 是 解 决 市 区 主 要 路 段
拥 堵 问 题 最 主 要 且 最 有 效 的
手段。新的新能源公交车，无
噪音、无污染，属于零排放的
一种新型公交车，它对净化市
区环境有很好的作用。推广新
能源公交车建设，必将成为聊
城 倡 导 节 能 减 排 举 措 上 一 道
流动的“靓丽的风景线”。

民盟聊城市委提交的《关
于发展免费公交，改善城市空
气质量的建议》中对聊城市空
气质量分析发现，每天早晚上
下 班 高 峰 时 期 往 往 是 空 气 污
染 最 严 重 的 时 段 ，说 明 机 动
车，尤其是私家车对城市空气
质量有着深刻的影响。减少私
家车、轻型汽车对城市空气质
量的影响，最有效的办法是实
施公交免费。同时，建议大力
发展公共交通，增加公共汽车
数量，开辟公交专用路线，建
立完善公共交通网络，利用智
慧城市系统，完善道路网络和
公交站点的布设，使城区任何
地方都可在 5— 10分钟到达公
交站点乘车。

城区推广新能源公交

公交车覆盖免费WIFI

武警聊城支队武警官兵执
勤，为两会护航。

文/片 本报记者 杨淑君 凌文秀 张跃峰 李军
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